



Kémi Séba a commenté la situation sociopolitique du Cameroun. C'était au cours d'un programme sur Sikka TV , une chaine de télévision privée béninoise d'information en continue

Parlant de la corruption qui gangrène le Cameroun, l'activiste Panafricaniste a clairement laissé entendre que le Cameroun est comparable au Réal de Madrid ou au Fc Barcelone, et son président comparable à Leonel Messi

Kémi Séba ne s'arrête pas là, il évoque la présidentielle d'octobre prochain et estime que la coalition des 20 partis politique de l'opposition ayant décidé de soutenir le candidat du RDPC a été simplement été « payée ».

Il fustige également ceux qui « stigmatisent » le Pr Maurice Kamto et soutient qu'il « faut attaquer le candidat du MRC sur ses idées et non pour son ethnie »

kémi Séba, président de l'ONG" Urgences Panafricanistes" parlant de la crise dans les régions du Sud-ouest et Nord-Ouest pense qu'on l'aurait pu éviter si dès le commencement on avait privilégié une gestion égalitaire de toutes les régions

